

Der Courier
In der Abendzeitung für die
deutsche sprechende Bevölkerung.
Erscheint jeden Mittwoch.
Abonnement:
für Kanada \$2.50
für Ausland \$3.50
Büro und Druckerei:
1835 Halifax Street, Regina.

Der Courier

"The Courier"
is the leading Canadian Paper
in the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
in Canada \$2.50
to foreign countries \$3.50
Offices and printing plant:
1835 Halifax Street, Regina.

Organ der deutschsprechenden Canadianer

19. Jahrgang

12 Seiten

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 23. Dezember 1925

12 Seiten

Nummer 7

Legislatur-Streiflichter

Aus dem Redestrom des Provinzialparlamentes von Saskatchewan

Premier Dunning — Die Debatte der Legislative über die Verwendung des Wheat Board-Überflusses. Regina. — Die Debatte der Legislative über die Verwendung des Wheat Board-Überflusses. Premier Dunning hat die Verwendung des Wheat Board-Überflusses für die Verbesserung der öffentlichen Schulen vorgeschlagen. Er hat auch die Möglichkeit der Verwendung des Überflusses für die Verbesserung der öffentlichen Schulen diskutiert. Er hat die Wichtigkeit der öffentlichen Schulen für die Zukunft des Landes betont. Er hat auch die Notwendigkeit der Verbesserung der öffentlichen Schulen für die Verbesserung der öffentlichen Schulen betont. Er hat die Wichtigkeit der öffentlichen Schulen für die Zukunft des Landes betont. Er hat auch die Notwendigkeit der Verbesserung der öffentlichen Schulen für die Verbesserung der öffentlichen Schulen betont.

Stürmische Versammlung der Saskatchewan Co-operative Elevator Company

Beziehungen der Gesellschaft zum Pool lebhaft besprochen

Regina. — Die Versammlung der Saskatchewan Co-operative Elevator Company war stürmisch. Die Beziehungen der Gesellschaft zum Pool wurden lebhaft besprochen. Die Mitglieder der Gesellschaft äußerten ihre Unzufriedenheit mit der derzeitigen Situation. Sie forderten eine bessere Zusammenarbeit mit dem Pool. Die Versammlung wurde von einer heftigen Debatte über die Zukunft der Gesellschaft geprägt. Die Mitglieder diskutierten über die Möglichkeit der Fusion mit dem Pool. Die Versammlung wurde von einer heftigen Debatte geprägt.

J. J. Keelan, Sappylant, verteidigt Deutsche Canadianer.

Aus seiner Rede in der Saskatchewan Legislatur

Regina. — Herr J. J. Keelan, der Abgeordnete der Saskatchewan-Legislatur für den Wahlkreis Sappylant, hielt am Montag 14. Dezember eine Rede in der Legislatur. Er verteidigte die Deutschen Canadianer. Er sprach über die Rolle der Deutschen Canadianer in der Entwicklung des Landes. Er betonte die Verdienste der Deutschen Canadianer für die Entwicklung des Landes. Er sprach über die Zusammenarbeit zwischen Deutschen Canadianern und anderen Gruppen. Er betonte die Wichtigkeit der Zusammenarbeit für die Entwicklung des Landes. Er sprach über die Rolle der Deutschen Canadianer in der Entwicklung des Landes.

Premier Dunning gegen Bierauschank per Glas

Will dem Alkoholgesetz eine längere Probezeit gewähren

Regina. — Mitglieder der Moderation League of Saskatchewan haben Premier Dunning gegen die Einführung des Bierauschanks per Glas protestiert. Sie wollen dem Alkoholgesetz eine längere Probezeit gewähren. Die Mitglieder der League sind besorgt über die Auswirkungen des Bierauschanks per Glas auf die öffentliche Gesundheit. Sie fordern eine längere Probezeit für das Bierauschank per Glas. Die Mitglieder der League sind besorgt über die Auswirkungen des Bierauschanks per Glas auf die öffentliche Gesundheit. Sie fordern eine längere Probezeit für das Bierauschank per Glas.

Wilde Klucht aus Damaskus.

Französische Verluste in Syrien

Paris, 17. Dez. — Seit dem 1. Juli dieses Jahres hat der irische Feldzug der Franzosen 861 Mann gekostet. Unter der Zahl derselben befinden sich 392 Mann, die in Frankreich geboren sind. In dieser Hinsicht ist die irische Klucht in Syrien ein Beispiel für die Verluste der Franzosen. Die irische Klucht in Syrien ist ein Beispiel für die Verluste der Franzosen. Die irische Klucht in Syrien ist ein Beispiel für die Verluste der Franzosen.

Beitrag zur Widerlegung der Kriegsschuldfrage.

Chemaliger Reichskanzler Marx betont Berlins Friedenswillen

Genève, 18. Dez. — Der ehemalige Reichskanzler Otto von Marx hat einen Beitrag zur Widerlegung der Kriegsschuldfrage veröffentlicht. Er betont den Friedenswillen Berlins. Marx hat die Verantwortung für den Ausbruch des Krieges auf die Alliierten übertragen. Er hat die Friedenspolitik Berlins während des Krieges verteidigt. Er hat die Verantwortung für den Ausbruch des Krieges auf die Alliierten übertragen. Er hat die Friedenspolitik Berlins während des Krieges verteidigt.

Zurück von Mexiko

Staatsoberhaupt Gruppen von Mexikanern

St. Paul, 18. Dez. — Gruppen von Mexikanern sind zurück von Mexiko nach Kanada gekommen. Die Gruppen sind von den Staatsoberhäuptern der Provinzen aufgenommen worden. Die Mexikaner sind von den Staatsoberhäuptern der Provinzen aufgenommen worden. Die Gruppen sind von den Staatsoberhäuptern der Provinzen aufgenommen worden.

Türkische Erbitterung über Völkerbund-Entscheidung.

Presse verlangt Liga der asiatischen Nationen

Konstantinopel, 18. Dez. — Die türkische Presse äußert sich über die Entscheidung des Völkerbundes. Die Presse verlangt die Bildung einer Liga der asiatischen Nationen. Die türkische Presse ist unzufrieden mit der Entscheidung des Völkerbundes. Sie fordert die Bildung einer Liga der asiatischen Nationen. Die türkische Presse ist unzufrieden mit der Entscheidung des Völkerbundes. Sie fordert die Bildung einer Liga der asiatischen Nationen.

Italienisches Christbaumverbot aufgehoben

Verbot unter britischem Mandat

Triest, 21. Dez. — Das italienische Verbot des Christbaums ist aufgehoben. Das Verbot wurde unter britischem Mandat erlassen. Das Verbot des Christbaums ist aufgehoben. Das Verbot wurde unter britischem Mandat erlassen. Das Verbot des Christbaums ist aufgehoben. Das Verbot wurde unter britischem Mandat erlassen.